



1.東通村が誇るチーム”和心伝心” 2.東通中吹奏楽 3.大盛況の”かさまいゾーン” 4.東通小吹奏楽 5.真剣勝負のゲーム・クイズバトル！ 6.東通小学校としては初出場となった”東通小学校ソーラン舞” 7. 麻生しおり歌謡ショー 8.一日灯台長の桝谷幸映さん 9.会場を笑いの渦に”ベゴ屋のカツチャ” 10.挨拶をする越善村長 11-12.東通村の名俳優による演芸会 13.TVでおなじみ”タミアキ”ものまねショー 14-15.さまざま一面を見せる「郷土芸能特別公演」

モニーでは越善靖夫村長による開会の挨拶があった後、東通小学校6年生の赤田凌河（あかだりょうが）くん、濱田綾莉朱（はまだりす）さんによる元気いっぱいの宣言があり、初参加の「東通小学校ソーラン舞」チームの意気込みが伝わってきました。今年は村内外から13チームが参加。9年ぶりとなる庁舎前道路での演舞で、熱気あふれるよさこい流し踊りを披露していただきました。また、午後からはふるさと広場ステージでの演舞で観客を魅了。恒例の「よさこい鳴子踊り」で会場全体が一体となりながらフィナーレを迎えました。

「ベゴ屋のカツチャお笑いステージショー」が笑いを誘った後、東通村郷土芸能保存連合会による「郷土芸能特別公演」が開演。能舞をはじめ5演目が奉納され、改めて「能舞の里」東通村を知らしめました。

両日営業された飲食スペース「かさまいゾーン」では、焼肉広場が設置されるとともにお店が立ち並び、活気に満ちています。31日の東通牛丸焼き販売会では長蛇の列ができる人気ぶりを見せ、また、特別出店として、野永喜三夫氏による「東通米デニッシュパン」や、石巻市の道の駅「上品の郷」による「石巻やきそば」が提供され、来場者の方々は美味しい料理に舌鼓を打っていました。

今年も両日にわたり大盛況を博したひがしどおり来さまいフェスタでした。